



Resümee:

Wichtig ist eine vernünftige Online-Offline-Balance zu finden.

Beweggründe:

Aufklärungsarbeit zum Thema Social Media Plattformen und Internet.

Prävention von sozialen und gesundheitlichen Folgen.

Darstellung der psychischen Phänomene als Folge von übermäßigem Social-Media-Konsum.

Fragestellungen:

Welche sozialen und gesundheitlichen Auswirkungen können Social Media Plattformen auf Jugendliche haben?

Welche psychischen Veränderungen können auftreten?

Jugend im Netz

Es gibt kein Entkommen

Methodik:

- Themenfindung
- Erstellung einer Mindmap
- Erstellung des Konzeptes
- Literaturrecherche
- Formulierung von Fragen
- Führung des Interviews
- Vortrag in der FH-Gesundheitsberufe

Ziele:

Aufklärungsarbeit zum Thema Social Media Plattformen und Internet.

Prävention von sozialen und gesundheitlichen Folgen.

Darstellung der psychischen Phänomene als Folge von übermäßigem Social Media Konsum.

Hochschullehrgang Psychiatrische Pflege

FH Gesundheitsberufe OÖ

Eletzhofer Thomas

Mairhofer Carina

Riedl Denise